

Pangdam IV/Diponegoro Bersama Forkopimda Jateng Hadiri Upacara Peringatan HUT Ke-77 Kemerdekaan RI

Agung widodo - JATENG.PUBLIKJATENG.COM

Aug 17, 2022 - 17:55



Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono Bersama Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., dan Forkopimda Jateng Menghadiri Upacara Peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia di Lapangan Pancasila, Simpang Lima, Kota Semarang.

SEMARANG- Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetyono bersama

Kapolda Jateng Irjen. Pol. Drs. Ahmad Luthfi, S.H., S.St., M.K., dan Forkopimda Jateng menghadiri upacara peringatan HUT ke-77 Kemerdekaan Republik Indonesia di Lapangan Pancasila, Simpang Lima, Kota Semarang. Pada kesempatan tersebut Gubernur Jateng H. Ganjar Pranowo, S.H., M.I.P. bertindak sebagai inspektur upacara. Rabu, (17/08/2022).

Di hari ulang tahun ke-77 kali ini mengangkat tema “Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat”, karena selama hampir 2 tahun upacara ditiadakan akibat pandemi Covid-19, namun kali ini pelaksanaan upacara digelar kembali. Terlihat begitu antusiasnya pasukan upacara mengikuti serangkaian kegiatan. Begitu juga warga menyaksikan jalannya upacara meskipun cuaca panas.

Dalam amanatnya, Gubernur menyampaikan bahwa kemerdekaan Indonesia diraih melalui proses panjang yang pahit dan tidak mudah, dengan melibatkan para pahlawan di dalamnya, tentunya dengan berbagai latar belakang yang berbeda. Namun dengan satu tujuan, akhirnya mereka melebur, menyatu, menata dan memantapkan niat demi Kemerdekaan Indonesia.

“Negara ini didirikan bukan untuk satu suku, ras, agama maupun golongan. NKRI berdiri diatas semua kaki, karena negara ini merdeka berkat keterlibatan banyak suku, ras, agama maupun golongan,” ungkapnya.

Saat ini Indonesia sedang berada di trend positif, dimana pada Pidato Kenegaraan yang dilakukan pada Sidang MPR 2022 sebelumnya, Presiden RI menyebutkan bahwa Indonesia saat ini merupakan salah satu negara yang mampu menghadapi dan mengatasi berbagai macam krisis yang melanda beberapa negara negara di dunia.

“Kita tidak kuasa menghindari masalah tetapi dengan bersatu kita memiliki sejuta daya untuk menghadapi dan mengatasi itu semua. Alhamdulillah saat ini Indonesia berada pada puncak kepemimpinan dunia, maka capaian tersebut harus kita imbangi dan diperkuat dari daerah daerah,” tegasnya.

Upacara yang juga diikuti eks Napiter tersebut diharapkan mampu meningkatkan ikatan persaudaraan sebangsa. Selain itu sebagai saudara sudah semestinya untuk saling menjaga, menyebarkan kedamaian dan mengisi kemerdekaan di bumi NKRI.

Turut hadir dalam upacara tersebut para PJU Forkopimda Provinsi Jateng, PJU Kodam IV/Diponegoro, PJU Polda Jateng serta para pelajar Kota Semarang.

Editor : JIS Agung

Sumber : Pendam IV/Dip